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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIzloNE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  No _J_1À__
T`Seduta:  ordinaria                                                                                                Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  04/07/2019

_a[[e oreflj±£  ìn pa[emo, ne[]a sa,a consì[ìare de],a s£±§
noma delle

risulta

L'anno duemiladiciannove   il giomo 6~       deimesedi.#u
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in s
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°

ioocricoscn;Zei[On£lg

Da,  verba[e  de][à_ seduta,  a[  momento  de[[,adozìone  de[  Presente  Prowedìmento,  ì[  Consìg]ìo
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverió X
4 Gulemi Andrea Z
5 Ilardi Alfredo  ' X
6 Prester Antonino

_/`

7 Quartararo Giuseppe
'X

8 Rappa Giovanna X.
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X`

TOTALE No { %,

Presiede la seduta il Presidente: i?n%£Lr{
Partecipa e assiste in qualità di Segretario iMa

wL\„#
Ltu



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 04/07/2019;

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co=:toot=:p;§Ì;:gt;:::;::g:;;:Z:Ì:g:=:Eg:::é:::ì:ì::i::::±:::::Lllnsultitoèllseguente

Presenti               no 8

Votanti               no  8

Voti favorevo|i  n°

Astenuti              no

Voti contrari      no

DELIBERA

11 verbale del 04/07/2019. approvato all ' unanimità/maggioranza, con la presente Deliberazione.
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SEITORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIzloNE
Verbale del 04/07//2019

L'anno 2019 il giomo quattro del mese di Luglio, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco La

Colla    n.°    48/52,    si    è    riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°  819480  del  25/06/2019,  per  procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa,   in   qualità   di   Segretario,   il   Dirigente   Amm.vo,   Dott.ssa   Maria

Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig..ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e procede  alla chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,  Bruschetta,   Gulemi,

Prester, Quartararo e Terranova. Risultano presenti 6  Consiglieri.
*

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
\\

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nellé   persone   dei

Consiglieri:  Adelfio,  Prester  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,     ovvero
"Com#J7z.cczzz.o#z.  c7e/  P7~esz.de77/e ",   indi  dà  lettura  di  una  richiesta  indirizzata  dal

Consigliere Ilardi  al   Presidente per poi  inviarla all'  azienda competente,  ave'nte

per  oggeHÙo..  "RLichiesta  ripristino  strisce  pedonali  in  Via  dell'Orsa  Maggiore,

altezza civico n. °2, nei pressi del bar Sombrero" .

Nell'ambito delle comunicazioni, il Consigliere Bruschetta infoma il Consiglio

di aver partecipato alla riunione   del "Co77/rcz//o c7z. Fz.#me  Orefo ". La   riunione è

stata  presieduta  dal  Presidente  della  Terza  Commissione  Consiliare,  Sig.  Paolo
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Caracausi.  Era  presente  il    tecnico,  Ing.  Francesco  Greco,  Segretario  Generale

dell'Autorità del bacino del Distretto ldrografico della Sicilia, che ha il compito di

elaborare  il  progetto,  per  adesso  ancora  nella  fase  iniziale.  E'  poi  intervenuta

l'Arch.  Sabrina  Milone,  Capo  Delegazione  FAI  Palermo,  che  ha  infomato  i

presenti  della  possibilità  di  accedere  ai  fondi  stanziati  (circa    €  65.000),  per

portare avanti il recupero e la valorizzazione del sito in questione. 11    Consigliere

Bruschetta ritiene che, a suo parere, tale somma debba essere spesa per la bonifica

del  letto  del  fiume.  Comunica,  inoltre,  di  aver  ricevuto  da  parte  dell'Ufficio

lnffastrutture  Servizi  a Rete   una risposta  scritta in merito  al  ripristino  dei pali

d'illuminazione di Via Miraglio Accursio, con cui si   evidenza che l'impianto era

stato affidato all'Azienda AMG dal mese di marzo, per dar seguito al ripristino,

ma, da una verifica effettuata, ha potuto constatare che la   zona è ancora  al buio,

al contrario di quanto comunicava l'azienda AMG.

Prende la parola il Presidente che, in riferimento all'intervento del Consigliere

Bruschetta,  ringrazia  il  collega  per  aver  rappresentato  il  Consiglio,  in  modo

esemplare, alla riunione. Comunica, inoltre, che diversi cittadini hanno segnalato,

anche  mediante  documentazione  fotografica,  lo  stato  di  degrado  in cui versa  la
\

zona di Via Oreto bassa, dove insistono diverse discariche abusive nelle   seguenti

vie:  Via Amò,  ad  angolo  con Via  Gaspare  Palemo,  Via Bergamo,  Via Mario

Orso  Corbino,  Via  Maestri  del  Lavoro,  Via  Cosmo  Guastella,  dove  abita  un

cittadino mpossibilitato ad aprire le imposte della propria abitazione a causa della

presenza    dei    rifiuti    ingombranti.    Considera    che,    nonostante    le    ripetute

segnalazioni, 1a RAP non agisce in modo adeguato.  Sarebbe opportuno invitare i

responsabili  dell'azienda  per  capire  come  intenda  procedere  per  eliminare  tale

disservizio.

Interviene  il  Consigliere  Quartaro  che,  in  riferimento  a  quanto  affemato  dal

collega   Gulemi,    constata       l'inefficienza   che    stanno   vivendo    la   RAP   e

l'amministrazione nel fionteggiare la rimozione dei rifiuti ingombranti. Più volte

l'amministrazione   ha   pubblicizzato   la   sua   volontà   di   usare   il   pugno   duro
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aumentando la vigilanza contro l'abbandono illecito ma, in particolare nella nostra

circoscrizione,   non   si   è   visto   alcun  tipo   di   repressione  nei   riguardi   di  tale

fenomeno. Non si capisce che fine abbia fatto il piano  straordinario che avrebbe

dovuto investire le periferie. Sarebbe opportuno che il nostro Sindaco si concentri

sui problemi reali della città piuttosto che conferire cittadinanze onorarie.

Si passa alla trattazione del 11 punto  all'O.D.G.,  ovvero  "4pprovczzz.o#z. ve7~òcz/z.

c7e//cz   sec7ctfcz  precec7e73/e",   dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

03/07/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,45.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 9,50.



letto, approvato e sottoscritto

ENTE IL SEGRETARIO

1--            ___ ____ _                      #/"1, ,,; --
CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

_c_f ij  i_A,j      _

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

CopiadellapresenteDelibeiazione,èstripubblicataall'Albopretonodiquestocommedal±±±±La"ttoildecimogiomo

s::::5:til6M,

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il 4sJti a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

IL SEGRETARIO


